



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>155 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>67-41</b>
Prix	<b>510 000 €</b>

Ales

Maison à vendre (30100)

Au cœur d'un village pittoresque, situé au nord Gard, cette charmante maison en pierre, dotée d'un caractère unique, offre une expérience de vie des plus confortables, fusionnant l'authenticité de son architecture avec des éléments modernes. La spacieuse pièce à vivre, avec son impressionnant volume, devient le cœur de la maison ; Celle-ci s'ouvre sur une terrasse généreuse qui offre une vue imprenable sur les collines environnantes, invitant à des moments de détente et de contemplation. Une imposante cheminée ajoute une touche chaleureuse, créant une atmosphère intime et réconfortante dans ...

*In the heart of a picturesque village in the northern Gard, this charming stone house with its unique character offers a comfortable living experience, fusing the authenticity of its architecture with modern elements. The spacious living room, with its impressive volume, becomes the heart of the house. An imposing fireplace adds a touch of warmth, creating an intimate and cosy atmosphere in this home of authentic charm. It opens onto a generous terrace offering breathtaking views of the surrounding hills, inviting moments of relaxation and contemplation. The sleeping area features a generous ...*

## **CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER**

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

